

Presseausendung vom 18. Oktober 2022

Die neue Feuerwehr Kritzendorf

Gemeinsam mit dem Architekturbüro Schermann & Stolfa soll das Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Kritzendorf in eine ebenso elegante wie funktionelle Zukunft geführt werden.



Das Architektenbüro Schermann & Stolfa wurde mit der Planung eines zeitgemäßen Feuerwehrhauses für die Katastralgemeinde an der Donau beauftragt. Ausschreibung soll 2023, Baubeginn 2024 sein – vorbehaltlich der Budgetsituation und der dafür notwendigen Gemeinderatsbeschlüsse.

Das neue Gebäude soll den gestiegenen Anforderungen an das Feuerwehrwesen entsprechen und den sanierungsbedürftigen Bau an der Hauptstraße, Ecke Hadergasse, komplett ersetzen. Der Entwurf von Schermann & Stolfa wurde im Ausschuss für Hochbau präsentiert und überzeugte durch Funktionalität und optimale Ausnutzung des vorhandenen Platzes und der besonderen Geländeausprägung. Inwiefern der Zeitplan für die Neugestaltung eingehalten werden kann, werden die anstehenden Budgetverhandlungen zeigen.

Kurze Chronologie

- | | |
|-----------|---|
| 1890 | Gründung der Freiwilligen Feuerwehr Kritzendorf |
| 1930 | 40-jähriges Gründungsfest, Weihe des Zeughauses im Strombad und der Spritze der Strandfeuerwehr Kritzendorf |
| 1956-1957 | Ankauf des ersten Tanklöschfahrzeuges: Opel Blitz
Patinnen: Elfriede Steininger und Katharina Resperger |
| | Umbau des Feuerwehrhauses: Aufstockung, Errichtung einer Wohnung und eines Schulungsraumes |
| 1980-1985 | Generalsanierung und Zubau des Feuerwehrhauses mit zwei Ausfahrten in die Hadergasse |

